"Vom Ohr direkt ins Emotionszentrum", so beschrieb die Neu-Ulmer Zeitung die Musik der vier Jungs aus der Nähe von Ulm und erklärte damit auch gleich ein Stück weit den Bandnamen: CORTEX ist die Hirnride, in der Emotionen entstehen und die gerade beim Musikhören angeregt wird.

Im Februar feierte die Band ihr einjähriges Bestehen, in der aktuellen Besetzung mit Key Szost am Gesang und der Rhythmusgitarre, den Brüdern Andy am Schlagzeug und Frank an der Leadgitarre und Matthias Kettner am Bass. Der Musikstil umfasst härteren und ruhigeren, aber stets melodischen Rock mit Alternative-Anklängen.